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XI. (jesetzgebungspedode 

Präs. : ... ..1..1, Dez. 1969 

Anfrage 

dar- AbgaordnetlilM 0 r'. S ern z i I b r. van Ton 9 e 
und Genossen 
~n den He,.. ... " Bundesminister für' Verf<ehr und verstaatlichte 
Unternehn,ungen, 
betre.ffend Abhaltung efnsr Enquete über die Sicherheit von Kern
kraftwerken •. 

I.·.· : 

eie bevorstehst'lde E rr'lchtung ehies K er-nkraftwerkes bet 
TuJIr, hat in der Bavölkei"'urag da und dor! dIe Befürchtung wachgeru
fantes könnte sich durch den Betrieb eines solchsn.Kernkraftwerkes 
eine· ernsto Sedrohw'\9 er'g@b0n, weIl Betr'tebsunfälla mit akuter Ge",,· 
fährdung erheblicher Bevötkerungstelle t im weiteren aber" auch 
Str-a"'fungsschädIgungen nicht mit Sicker"helt auszuschließen seien. 

Um jede wettere BS'.Jnruhigung der Bevölkerung zu ver .... 
melden, ar-schaln~ nicht nur eine entsprechende Auykläruf\9 notwendig, 
sondern dSl"'übel" hintllus sud"; die Abhaltung einer wissenschaftl1chen 
Enquete, deren Zweck eS} seIn sollte, \"loch vOl"'handene Zweifel an 
deI" Sich':'lr"heit von Atomkraftwerken durch eine fundierte und Ober
zeugende Sewetsfl.:thl"ung lJuszuräumen. 

C ie u"terzetchl"iet~., Abgeordneten r-Iehtero daher an den 
He)!""rn Bundesminister für VGl"'kehr und verstaatlichte Untel"'nehmuflgen 

. die ., 

Anfrage 

1) Welche Aufklärungsmaßl'lahmen wurden ·blsher- ergriffen, um 'etne 
Beunruhigung der Sevöu.car-ung im Zusammenha"9 mit dem tdlnftlgen 
K err'lki""aftwark bei Tulln zu vermeiden';' 

2) Wrrd das Bundesminis.erTum für Verkehr· und ver"staatllchte Unter .... 
nehmungen fn nächster Zeit eine E= nquals übel'" die Slcherhelt von 
K ern~raftwerken~· veransteltefli und dazu insbesondere Atomwlssen ... 
scnafteF und F ach!et..tte a\'JS dem Ber"'eteh der madtzJnJsch-bJoJogJ-. 
sehe"W'ssenschaftera einladen? 

\AJien.· 11.12.1.969 
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